
Schriftliche Anfrage
des Abgeordneten Bernhard Roos SPD
vom 06.11.2017

Förderung durch wirtschaftsnahe Verbände

Aus aktuellen Veröffentlichungen nährt sich der Verdacht, 
dass sich die Staatsregierung allzu oft vom Einfluss wirt-
schaftlicher Verbände lenken und leiten lässt.

Daher frage ich die Staatsregierung:

1.  Wie viele und welche Arbeitsstellen werden in den 
einzelnen Staatsministerien von der Vereinigung der 
bayerischen Wirtschaft e. V. (vbw) oder von anderen 
wirtschaftsnahen Verbänden finanziell unterstützt, ge-
fördert oder mit ressortfremden Mitarbeitern besetzt?

Antwort
des Staatsministeriums für Wirtschaft und Medien, 
Energie und Technologie
vom 13.12.2017

Zu 1.:
Für die Staatskanzlei sowie für die Staatsministerien wird 
mit Ausnahme des Staatsministeriums für Bildung und Kul-
tus, Wissenschaft und Kunst (StMBW) Fehlanzeige gemel-
det. Die vom StMBW gemeldeten Informationen können der 
Anlage entnommen werden.

Da die Schriftliche Anfrage keinen konkreten Zeitbezug 
aufweist, wurde bei der Informationserhebung aus Praktika-
bilitätsgründen auf den Stichtag 01.11.2017 abgestellt.
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